
Verbale del 4.05.2020 

Verbale della riunione telematica del Consiglio Direttivo dell'AISV del 4 maggio 2020 

 

OdG:  
 
1) Verbali delle sedute precedenti 
2) Comunicazioni 
3) Studi AISV: aggiornamento 
4) Varie ed eventuali 
 

Sono presenti (telematicamente):  
Barbara Gili Fivela (Presidente), Stephan Schmid, Silvia Calamai, Alessandro Vietti Cinzia Avesani 
(responsabile delle attività editoriali – fino a h 14.30), Sonia D’Apolito (tesoriere), Vincenzo Galatà 
(webmanager).  

Assente giustificata: Chiara Celata.  

La riunione inizia alle ore 14:00. 

 

1) Non ci sono verbali in approvazione 
2) Comunicazioni del Presidente.  

Si è iscritto, come rinnovo, il socio Paolo Agate, che non è un accademico. Alla luce delle 
informazioni che circolano in rete sul soggetto in questione, si rende necessario un approfondimento 
presso i due soci ‘promotori’ della sua iscrizione.  

La Presidente è stata invitata da Simonetta Montemagni al workshop CLEARA-MEET (organizzato 
in occasione del convegno LREC) per presentare il lavoro dell’Associazione. Visto l’annullamento 
del Convegno causa emergenza COVID-19 è stata chiamata a compilare un documento in merito. Il 
CD dà mandato alla Presidente di procedere. 

La Presidente aggiorna in merito allo stato di avanzamento del Vademecum per l’organizzazione 
dei convegni. VG è andato avanti con la revisione del testo. Si commentano collegialmente alcuni 
punti critici (scale di valutazione, etc.) e si decide di approntare l’ultima versione che sarà condivisa 
con i membri del CD non presenti. Salvo pervengano via mail ulteriori osservazioni o richieste di 
modifica, la versione attuale sarà ufficiale dopo 24 ore dalla condivisione del documento. Il 
documento sarà pubblicato sul sito e portato all’attenzione di chi dovrà organizzare i Convegni 
annuali dell’Associazione.  

In merito al CUN, sono ovviamente sospese le riunioni in presenza, ma i lavori procedono a 
distanza. I rappresentanti del CUN hanno informato che, con nota del 9 aprile, il Ministro Manfredi 
si è dichiarato disponibile ad accogliere la loro richiesta di proroga della VQR e a differire di un 
semestre le scadenze previste. La Presidente osserva però che sul sito del MIUR ad oggi è ancora 
pubblicato il cronoprogramma approvato il 25 marzo 2020, antecedente quindi alla nota del 
Ministro.  

 

3) Aggiornamento Studi AISV 



Interviene Cinzia Avesani, la quale aggiorna il CD in merito al secondo volume degli Studi AISV 
(dott.ssa Lenoci): sono stati definiti i revisori, che al momento non hanno ancora sciolto la riserva 
sul loro anonimato. 

Cinzia Avesani ringrazia Silvia Calamai per aver proposto ulteriori osservazioni al file “Norme per i 
volumi AISV”. Riferisce dei contatti con Pierini di OfficinaVentuno e discute in merito a figure, 
grafici, immagini. Cinzia Avesani condividerà a breve il documento che contiene tutte le 
informazioni relative alle norme editoriali, in modo che lo si possa approvare e pubblicare sul sito. 

La Presidente informa di aver chiesto a Vincenzo Galatà di verificare la possibilità di rendere 
disponibile al Direttivo, in un’area del sito accessibile con password, le informazioni circa grafici, 
immagini e tutto il materiale che sarà inviato, di volta in volta, direttamente agli autori interessati.  

 

4) Varie ed eventuali 

Stephan Schmid interviene in merito al Convegno 2021, informando il Direttivo circa le possibili 
date: giovedì 28-venerdì 29 gennaio oppure 4-5 febbraio. La Presidente invita a pensare anche a un 
piano B, in cui si possa fare un convegno in modalità digitale. 

La prima circolare dovrebbe essere divulgata a metà giugno. Il comitato organizzatore è in via di 
definizione, così come quello scientifico. Ipotesi del tema: Temi e tendenze della fonetica forense in 
Italia e in Europea. Si discute sul titolo. La Presidente propone: “La fonetica e le sue applicazioni: 
la fonetica forense…”. Silvia Calamai preferisce mantenere la parola ‘forense’ nella prima parte del 
titolo. Vincenzo Galatà ricorda che c’è stata la proposta, approvata, dal WS SLI di Meluzzi e 
Cenceschi. Si discute nel merito della proposta e si ribadisce che la sede prescelta ha autonomia di 
scelta riguardo, ad esempio, agli inviti e alla presenza/assenza di tavola rotonda. 

Alle 16,00 la seduta è tolta 

 

Il Presidente         Il segretario verbalizzante 

Barbara Gili Fivela        Silvia Calamai 


